Die Kinderoper "Papageno" zu Gast an der Grundschule Wenzenbach

Der tosende Applaus und die Jubelrufe der Kinder der Grundschule Wenzenbach erfüllten am Freitag, 07.06.2024, die Turnhalle, als das Ensemble der Kinderoper Papageno, die Oper "Der fliegende Holländer" von Richard Strauss darbot.

Die Kinderoper Papageno hat sich zum Ziel gesetzt, klassische Musik einen breiten Kinderpublikum zugängig zu machen.

So werden die Kinder im Publikum spontan in das Stück mit einbezogen, und es gibt auch Sprechrollen für einige Kinder.

Fasziniert lauschten die Jungen und Mädchen dem überwältigenden Gesang der Akteure und fieberten aufgeregt bei der tragischen Geschichte des fliegenden Holländers mit.

Vielen Dank an den Elternbeirat, der die Gewinnsumme der "Dorfhelden-Aktion" aufgestockt hat, so dass diese tolle Veranstaltung für die Kinder kostenlos war.

Kerstin Schmid, Grundschule Wenzenbach



